

**PENGARUH KINERJA LINGKUNGAN TERHADAP PROFITABILITAS
PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR ANGGOTA PROPER YANG
TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2012-2013**

Dengan ini saya menyatakan bahwa sesungguhnya dalam skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan, pendapat, atau pemikiran dari penulis lain yang saya akui seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri dan atau tidak terdapat bagian keseluruhan tulisan yang saya salin, tiru, atau yang saya ambil dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan penulis aslinya.

Apabila saya melakukan tindakan yang berentangan dengan hal tersebut, baik disengaja ataupun tidak, dengan ini saya menyatakan menarik skripsi yang saya ajukan sebagai hasil tulisan saya sendiri ini. Bila kemudian terbukti bahwa saya melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah hasil penulisan saya sendiri berarti gelar dari ijazah yang telah diberikan oleh universitas batal saya terima.

Bandung, 05 Agustus 2015
Yang menyatakan,

An Nissa Fitriana

ABSTRAK

Profitabilitas merupakan kemampuan suatu perusahaan untuk mendapatkan laba (keuntungan) dalam suatu periode tertentu sedangkan kinerja lingkungan merupakan hasil yang dapat diukur dari sistem manajemen lingkungan dan terkait dengan kontrol aspek-aspek lingkungannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kinerja Lingkungan Terhadap Profitabilitas Perusahaan Manufaktur yang Mengikuti PROPER dan Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Pada Tahun 2013.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dan metode verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang mengikuti PROPER pada tahun 2013, dengan menggunakan sampling jenuh maka jumlah sampel yang diambil pada penelitian ini sebanyak 41 perusahaan. Uji statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kinerja lingkungan Perusahaan Manufaktur yang Mengikuti PROPER dan Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2012 tidak mempunyai pengaruh terhadap profitabilitas Perusahaan Manufaktur yang Mengikuti PROPER dan Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Pada Tahun 2013 dengan besar pengaruh sebesar 3.9%

Kata Kunci : Kinerja Lingkungan, Profitabilitas, Analisis Regresi Sederhana, Bursa Efek Indonesia, PROPER

ABSTRACT

Profitability is the ability of a company to make a profit within a certain period while the environmental performance is measurable results of the environmental management system and related control aspects of their environment. This study aims to determine the effect of Environmental Performance To Profitability that follows PROPER Manufacturing Company and Registered in Indonesia Stock Exchange (IDX) in 2013.

The methods used in this research are descriptive research methods and verification method with quantitative approach. Population in this research are manufacturing companies listed in Indonesia Stock Exchange that follows